par son père devant la statue de la Bonne Sainte-Anne où elle voulait achever ses dévotions. Sa prière terminée elle laissa l'église, parfaitement guérie.

Les deux *miraculées* ont laissé leurs béquilles dans le temple où s'est opérée cette merveille comme témoignage irrévocable de la puissance de Sainte-

Anne.

\_\_\_\_000

EXTRAIT DU MESSAGER DU SACRE-COEUR.

UNE CONQUÊTE DU CŒUR DE JESUS.

Conversion d'une diaconesse protestante, en Chine.

## II

C'est alors qu'arriva l'acte de consécration au divin Cœur que le Souverain-Pontife proposait à tous les fidèles pour le 16 juin 1875. La Mère Supérieure invita Miss Mac-Leane à venir assister à la cérémonie dans notre chapelle; elle joignait à son invitation une photographie du Sacré Cœur. A la réception de cette lettre, il se fit comme un jour nouveau dans l'âme de la pauvre protestante; toutes les explications qu'on lui avait faites jusqu'ici n'étaient que ténèbres auprès du rayon divin qui, pour elle, s'échappait de cette image. En la contemplant, il lui semblait entendre ces paroles: "Une créature humaine peut posséder un Dieu vivant dans son cœur!" Toutefois, l'invitation ne fut pas acceptée, elle aima mieux rester sans influ-